

Vos activités tout compris ! Your all-inclusive activities!

Profitez de votre séjour pour découvrir la montagne sous un nouvel angle.

Sur simple présentation d'une carte en cours de validité, le PASS vous donne **accès libre à une sélection d'activités** de la station ainsi qu'à une **centaine d'autres à prix réduits** sur le Territoire Haute Maurienne Vanoise.

Les Pass choisis (chargés sur des cartes magnétiques offertes, numérotées et nominatives) vous seront remis à l'arrivée par nos réceptionnistes.

Take advantage of your stay to discover the mountains from a new angle.

On simple presentation of a valid card, **the PASS gives you free access to a selection of activities** in the resort as well as to **a hundred others at reduced prices** in the Haute Maurienne Vanoise Territory.

The chosen Passes (loaded on free magnetic cards, numbered and named) will be given to you on your arrival by our receptionists.

Le PASS ACTIVITÉS VAL CENIS vous permet de profiter librement:

- des transports en commun sur le Territoire de Haute Maurienne Vanoise
- des remontées mécaniques de Val Cenis en illimitées + une journée découverte dans les autres stations
- de la Piscine de Val Cenis Lanslevillard en illimitée
- d'un cours d'Alti'fit au sommet de la télécabine du Vieux Moulin
- d'une visite de la coopérative laitière de Haute Maurienne Vanoise
- d'une partie de bowling au Bowling 1480
- d'une visite libre du Musée d'Archéologie de Val Cenis Sollières
- d'une demi-journée garderie (matin) à la maison des enfants
- d'une animation au pumptrack de Val Cenis Lanslebourg
- + Une centaine d'activités à prix réduit

The VAL CENIS ACTIVITIES PASS allows you to freely enjoy:

- public transport in the Haute Maurienne Vanoise territory
- unlimited Val Cenis ski lifts + a discovery day in the other resorts of Haute Maurienne Vanoise
- unlimited access to the Val Cenis Lanslevillard swimming pool
- an Alti'fit lesson at the top of the Vieux Moulin gondola
- a visit to the Haute Maurienne Vanoise dairy cooperative
- a game of bowling at Bowling 1480
- a free entrance to the Archaeological Museum of Val Cenis Sollières
- half-day crèche (morning) at the maison des enfants
- an activity at the Val Cenis Lanslebourg pumptrack
- + A hundred activities at a reduced price

	Pass Individuel VAL CENIS Individual VAL CENIS Pass		Pass Tribu VAL CENIS (4 personnes) Tribu VAL CENIS Pass (4 people)	
	7 jours (consécutifs) 7 days (consecutive)	14 jours (consécutifs) 14 days (consecutive)	7 jours (consécutifs) 7 days (consecutive)	14 jours (consécutifs) 14 days (consecutive)
Prix public	40€	68€	143€	268€
Prix Balcons *	36€	62€	129€	242€

* Offre valable uniquement auprès de la centrale en pré-réservation + de 7 jours avant le début du séjour.

* Valid only in pre-booking more than 7 days before the start of the holiday.

Les PASS INDIVIDUELS sont gratuits pour les enfants de 0 à 5 ans inclus, dès lors qu'un pass adulte est acheté.

INDIVIDUAL PASSES are free for children from 0 to 5 years old inclusive, when purchasing an adult pass.



Il est impératif de préciser le premier jour d'utilisation pour l'activation du Pass

It is imperative to specify the first date of activation of the Pass.